

Inicia un 2020 recargado de muchas energías dentro del Equipo Editorial que conforma a la Revista Enfoques. En esta oportunidad les presentamos la primera edición del trimestre enero-marzo correspondiente con el volumen 4 número 13. Dentro de la revista Enfoques estamos agradecidos con nuestros colaboradores y los resultados que hemos alcanzados hasta ahora, para poco a poco irnos consolidándonos con su revista académica de confianza para publicar los trabajos relacionados con las ciencias administrativas y todas las áreas que la comprenden.

En este número logramos compilar un grupo de investigaciones relacionadas con el marketing digital; programas del cuidado del ambiente direccionado con el sector empresarial entre otros temas de interés.

Damos continuidad al mostrar el modelo de ejecución de proyectos de viviendas de interés social del sector construcción, un poco para conocer de cerca esta iniciativa que manifiesta su autora es un aporte al sector de la construcción para transformar procesos que han quedado ambiguos en el campo empresarial de este ramo.

Le invitamos que se nutran con un conjunto de estrategias que diseñó la Ingeniero Angela relacionada con la comunicacional para coadyuvar al posicionamiento de la marca del Gabinete “FisioSalud”. Es un tema innovador ya que destaca el uso del dispositivo como herramienta importante para lograr el posicionamiento de una empresa.

También contamos; con el artículo de un grupo de investigadoras que desarrollaron una propuesta relacionada con la implementación del tributo verde, como elemento que contribuye al fomento de la cultura verde. Necesario en estos tiempos dentro del sector empresarial a raíz de los desastres naturales que se han venido presentando en estos últimos años, quizás se deba a la no incorporación de nuevas políticas públicas y privadas para aminorar los daños a nuestro ambiente.

Para cerrar los invitamos a que compartan el artículo acerca de la didáctica de los docentes del programa de Tecnología Textil del Sena Medellín, Colombia, un trabajo que destaca las labores de los docentes universitarios relacionados con el sector administrativo, en su quehacer pedagógico en una carrera, a fin de que mostremos como se van incorporando la innovación educativa dentro del este sector.

Nuevamente les renuevo nuestra invitación a que compartan este material con sus la comunidad educativa del sector administrativos a fin de continuar enriqueciendo el campo y nuestras instituciones con este gran intercambio de saberes.


Dr. Roger Prado Lafuente
Editor de Revista Enfoque


Centro de Estudios
y Investigaciones en
Administración
CET-BOLIVIA